

Amtliche Bekanntmachung

Für Trinkwasser aus der Leitung im Bereich der Wasserversorgung Zweckverband Haslach wurde nach dem Abkochgebot nun auch die Abkocheempfehlung für vulnerable Gruppen aufgehoben.

Stand: Montag, 15.07.2024, 15:00 Uhr

Das seit Sonntag, 09. Juni 2024 in Kraft befindliche **Abkochgebot, sowie die anschließende Abkocheempfehlung** für die Versorgungsbereiche des Zweckverband Haslach Wasserversorgung **ist ab sofort aufgehoben**. Die Aufhebung **gilt für alle Wohnplätze**.

Weiterhin Sicherheits-Chlorung

Das Rohwasser aus unserem Grundwasserwerk Buch wird weiterhin mit reduzierter Chlormenge behandelt. Dadurch wird gewährleistet, dass keine neuen Keime aus dem Brunnen in das Leitungsnetz gelangen. Hierbei handelt es sich um eine vorsorgliche Sicherheitsmaßnahme. Die letzten Beprobungen der Brunnen waren unauffällig. Es kann aber nicht ausgeschlossen werden, dass weiterhin Chlor in den Haushalten messbar ist.

Wie lange wird die Chlorung fortgesetzt?

Die Chlorung wird fortgesetzt bis die UV-Anlagen, welche zukünftig zu jeder Zeit die mikrobiologische Reinheit unseres in Buch gewonnen Wassers garantieren, in Betrieb genommen werden. Dies erfolgt voraussichtlich Ende September. Wir informieren Sie, sobald die Chlorung beendet ist.

Beprobungen werden zunächst über das vorgeschriebene Maß hinaus fortgesetzt
Vorerst werden die Beprobungen engmaschig weiterbetrieben.

An dieser Stelle möchten wir uns bei den vom Abkochgebot Betroffenen für ihr Verständnis und ihre Mitwirkung bedanken und bitten die Unannehmlichkeiten zu entschuldigen. Der Dank gilt auch den Gesundheitsämtern des Landkreises Bodenseekreis, sowie des Landkreises Ravensburg welche uns mit Rat und Tat zur Seite stehen sowie den weiteren Zuständigen im Landratsamt, mit denen wir uns regelmäßig ausgetauscht haben. Gerade am Wochenende war dies nicht selbstverständlich und dennoch immer gewährleistet.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr
Zweckverband Haslach Wasserversorgung